

育てよう 鏡野のよい子シリーズ

上齋原の底力

上齋原学園は、大自然に囲まれた小さな学校で、幼小が同じ敷地にあります。ここには、子どもたちが運動に自然と親しむ素地があります。

春、女相撲の大会が地域の神社で開かれます。遠く北海道からも参加者があり、昨年までは中学生も参加していました。

夏、地域のバレーボール大会があります。大会が近づくと、地域の人は体育館に集まり練習します。大会当日、幅広い年齢層の人たちが集まり、中学生から、上は還暦を過ぎた人まで共に大会を楽しみます。長年の経験の蓄積は、年を経ても衰えません。

秋、地区運動会で地域が盛り上がりります。幼稚園児は、お兄ちゃんお姉ちゃんが走る姿をじっと見ています。上級生も、良いところを見せようと張りります。大人も真剣で、一生懸命すぎて転倒する人もいますが、みんな笑顔で、体を動かすことを楽しんでいます。

秋祭りの子ども相撲には小学生も参加し、勝敗を競います。いつも仲良しの友だちも、この日ばかりはライバルです。

雪の季節、校庭には鉄棒がすっぽりとうまる程の雪が降ります。

冬場の体力作りとして、小学校ではクロスカントリースキーをします。また、週一回スキー学習を行

い、地域の国体級の先輩が、子どもたちを指導してくださいます。雪の粉を飛ばしすべる先輩の姿は、

子どもたちの目標になります。スキーコースでは、ライバルの友だちは負けたくない、みんながんばります。冬場のスキーは、バランス感覚を養い、下半身の強化になります。

子どもたちの体力低下が、全国的にも問題にされる近年ですが、上齋原には子どもたちの背中を後押ししてくれる自然があり、何より魅力的な大人の姿がたくさんあります。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会
上齋原小学校 石田 聰

のびのびひろば ひなまつりかけ

(奥津保育園)



奥津保育園では、3月3日にひなまつり会がありました。「うれしいひなまつり」の歌をみんなで歌ったり、ひなまつりについての話を聞いたりと、楽しいひなまつり会になりました。お楽しみゲームでは「ひしもち もちもち もっちもち～♪」と歌いながら、仲間集め遊びをしました。異年齢の友だちと関わり合いながら仲良く遊び、とても楽しいひとときでした。そのあとは、みんなで会食をし、ちらしずしや蛤のお汁など、行事のごはんをおいしく味わって食べました。



作ったおひなさまを紹介したよ!!

3色のひしもち
ができた～♪



おひなさまと一緒に☆記念撮影☆